

The Rockets ist eine Rock n Roll Band aus der Schweiz, die im Spätherbst 2007 gegründet wurde. Alle Musiker dieser Gruppe stammen aus Formationen, die schon immer für die Musik der 50er Jahre gelebt haben.

Die charakteristische Instrumentierung mit Kontrabass, Schlagzeug, Rhythmus- und E-Gitarre, dem quirligen Saxophon, genauso wie der charismatische Gesang von Leadsänger Swen Van Altena verleihen der Band den typischen Sound der Fifties.

The Rockets ist es in kurzer Zeit gelungen, in die erste Liga der Schweizer Szene aufzusteigen. Die Band präsentiert ihren stilvollen und gekonnt inszenierten Soundmix aus purem Rockabilly, Hillbilly, Jive, Swing und Blues einem stetig wachsenden Publikum. Regelmässig gastieren die Musiker auf den weltweit wichtigsten Szenenveranstaltungen und überzeugen nicht nur mit hervorragenden Interpretationen von Genreklassikern, sondern vor allem auch mit ihren starken Eigenkompositionen.

Die erste CD Space Mission erschien 2009. Ende Januar 2013 kam dann das zweite Album, Nailpolish, Lies and Gasoline auf dem englischen Label Rhythm Bomb heraus. Labeltypisch im Lightning Recorders-Studio in Berlin voll-analog aufgenommen, ist dieses Album ein echtes Highlight für Freunde des authentischen Rock n Roll. Dieses Album gibt es als CD, aber auch als LP und wird weltweit von diversen Anbietern vertrieben. Natürlich kann immer auch direkt über die Website der Rockets bestellt werden.

Während der Promotiontour für dieses Album spielten The Rockets nebst diversen Gigs in der Schweiz auch Konzerte in England, Russland (Moskau), Holland, Italien und in den USA. Ein Highlight war sicher die Teilnahme am weltweit grössten Rockabilly Festival in Las Vegas, welches jährlich immer über Ostern stattfindet.

Die Musiker erinnern sich sehr gerne an Auftritte mit Grössen wie Little Richard, Dick Dale oder etwa der Doo Wop Legende The Cleftones.

Auch dieses Jahr sind The Rockets wieder on Tour und an diversen Konzerten anzutreffen.

Wer wissen will, wo diese stattfinden oder sonst mehr über die Band erfahren möchte, besucht die Website www.therockets.ch.

In diesem Sinne KEEP ON ROCKIN!!!